



## Fällung einer morschen Zeder

**Beim Schulhaus Zentral musste am Samstag, 9. April 2022, aus Sicherheitsgründen eine Zeder gefällt werden. An ihrer Stelle wird ein einheimisches Gehölz gepflanzt.**

Aus Sicherheitsgründen musste am Samstag, 9. April, bei der Zufahrt zur Schule Zentral eine Zeder gefällt werden. Der Baum, der unmittelbar vor dem Sandplatz stand, stellte eine Sicherheitsrisiko dar. Der Stamm war bereits morsch und der Baum auch in der Krone zum Teil abgestorben. Die Fällung wurde in Absprache mit dem Naturschutzbeauftragten der Gemeinde durchgeführt.

Für die gefällte Zeder soll im Herbst oder nächsten Frühling eine Ersatzpflanzung mit einem einheimischen Gehölz vorgenommen werden.



*Die Zeder war im Stammbereich morsch und musste gefällt werden. Foto: Markus Wiedmer*